

PRESIDENCIA

**PRESIDENCIA DE LA CORTE NACIONAL DE JUSTICIA**  
**ABSOLUCIÓN DE CONSULTAS**  
**CRITERIO NO VINCULANTE**

**REMITENTE:** PRESIDENTE DE LA CORTE PROVINCIAL DE JUSTICIA DE PICHINCHA

**OFICIO:** 321-2018-P-CPJP

**FECHA:** 03 DE AGOSTO DE 2018

**MATERIA:** FAMILIA, MUJER, NIÑEZ Y ADOLESCENCIA

**TEMA:** LA FALTA DE UN FORMULARIO ESPECÍFICO PARA ALIMENTOS DE LA MUJER EMBARAZADA NO ES MOTIVO PARA QUE NO SE TRAMITE SU DEMANDA

**CONSULTA:**

*“Para la presentación de la demanda sobre prestación de alimentos no se requerirá patrocinio legal y para la presentación de la demanda bastará el formulario proporcionado por el Consejo de la Judicatura, es decir que no se hace diferenciación a qué tipo de alimentos y que este debe presentar en el formulario elaborado por el Consejo de la Judicatura, el cual estará disponible en la página web., formulario que para el caso de solicitar alimentos para la mujer embarazada no se lo ha realizado, mismo que estará presentado como demanda, en la que surge la inquietud sobre los subsidios de ley le corresponde cuando son alimentos de conformidad a lo dispuesto en el numeral 2 del Art. Innumerado 16 de la Reforma al CONA.”*

**FECHA DE CONTESTACIÓN:** 17 DE ENERO DE 2020

**NO. OFICIO:** 093-AJ-CNJ-2020

**RESPUESTA A LA CONSULTA.-**

Respecto al formulario, se trata de un tema administrativo y no procesal, por lo que su aplicación y reforma le corresponde al órgano administrativo de la Función Judicial, que es el Consejo de la Judicatura, es decir dicho órgano es el llamado a realizar las modificaciones correspondientes para que el juzgador utilice dichos formularios de forma eficiente. La falta de un formulario específico para alimentos de la mujer embarazada no es motivo para que no se tramite su demanda.